

ISRAËL ASSASSIN, MACRON COMPLICE

SOLIDARITÉ AVEC LE PEUPLE PALESTINIEN !

Alors que les grandes organisations humanitaires du monde, dont Amnesty International, ne savent plus sur quel ton s'alarmer du sort que l'État d'Israël réserve à la population palestinienne de Gaza (déjà largement plus de 50 000 morts et des dizaines de milliers d'affamés) les bourreaux d'extrême droite, Netanyahu en tête, poursuivent leur offensive colonisatrice et meurtrière.

La famine et l'armée

La bande de Gaza est soumise à un blocus continu, qui empêche toute entrée de secours et de vivres. Blocus appuyé par les États-Unis, dont l'ambassadeur en Israël somme le Hamas de signer un accord s'il veut « que l'aide humanitaire puisse entrer à Gaza ». Plusieurs zones de Gaza ont été transformées en no man's lands, tout le long de la frontière et autour des nouvelles routes militaires coupant en morceaux la bande de Gaza. Jeudi 24 avril l'armée israélienne ordonnait l'évacuation de deux nouvelles zones au nord de Gaza, alors que les bombardements ont fait 55 morts dans la journée.

L'État major a annoncé son intention d'élargir encore son offensive si les derniers otages israéliens n'étaient pas libérés. Et le boucher Netanyahu vient d'envoyer des ordres de conscription à des dizaines de milliers de réservistes israéliens « en prévision d'une expansion attendue des combats ». L'Etat israélien peut continuer son offensive colonialiste parce qu'il est le bras armé des Etats impérialistes occidentaux dans la région, aujourd'hui en bombardant la Syrie, demain l'Iran ?

Le gouvernement complice hypocrite et autoritaire

Macron fait mine de s'agiter et parle de restaurer une « solution à deux États » – en réalité, au vu de la situation, de trouver une façon de gérer la misère à Gaza. Montrant le vrai visage du gouvernement, qui n'a cessé d'apporter son

soutien politique et militaire à l'État d'Israël, Bruno Retailleau a annoncé une procédure de dissolution contre « Urgence Palestine », un des nombreux collectifs de soutien à la Palestine. Si Retailleau veut faire taire le soutien militant du peuple palestinien, il devra tous nous interdire !

Comble de la situation, c'est au nom de la « cause juste des Palestiniens » que Retailleau ose sa démarche, alors que Macron et le gouvernement français n'ont cessé d'apporter leur soutien politique et militaire à l'État d'Israël. Honte à lui, qui ne sait plus où donner de la tête, pour assurer sa survie politique, dans cette concurrence et bal des vampires avec l'extrême droite raciste ! Mardi, Retailleau a aussi annoncé la procédure de dissolution d'un groupe antifasciste, La Jeune Garde. Celle d'un groupe d'extrême droite lyonnais, annoncée ce mercredi, n'est là que pour tenter de donner le change. Ce gouvernement aimerait surtout tourner la page de sa responsabilité politique dans l'horrible meurtre islamophobe d'Aboubacar Cissé.

Solidarité avec le peuple palestinien !

Il faut continuer de manifester notre solidarité et notre opposition au génocide, manifester pour l'autodétermination du peuple palestinien, contre le colonialisme et l'impérialisme. Nous continuerons à manifester pour dénoncer : « État d'Israël, État criminel ; États impérialistes, États complices ! » C'est nous, le camp des exploités, par notre mobilisation, qui pourront arrêter les politiques militaristes et meurtrières des grandes puissances !